

# *Instan a mayor unidad de los miembros del ALBA-TCP para enfrentar la COVID-19*

---



La Habana, 10 jun (ACN) Los miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) llamaron a juntarse más para una mejor colaboración frente a la pandemia de la COVID-19, cuyo epicentro se localiza actualmente en Latinoamérica.

En la Conferencia virtual de Alto Nivel sobre Economía, Finanzas y Comercio en el Marco de la COVID-19, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó la “batalla tremenda” que ha dado el ALBA-TCP para enfrentar esta pandemia y contenerla, incluido los efectos económicos que trae consigo la actual situación de aislamiento que vive el mundo.

Ralph Gonsalves, primer ministro de San Vicente y las Granadinas, insistió a los miembros de ALBA-TCP a no renunciar y trabajar mucho mejor, para incrementar los nexos de solidaridad y dar sentido a la visión fundacional de los líderes Fidel Castro y Hugo Chávez.

Gonsalves añadió: “Nosotros tenemos que unirnos, tomarnos de las manos, ver cómo podemos ayudarnos los unos a los otros. Cuba ha sido magnífica en este aspecto, debido a cómo nos ha ayudado con sus médicos, de hecho, Italia está solicitando el otorgamiento del Premio Nobel de la Paz a los

médicos cubanos. Nosotros respaldamos esa iniciativa de Italia y felicitamos al pueblo de Cuba por su solidaridad”.

Al respecto, su homólogo de Dominica, Roosevelt Skerrit expresó su solidaridad con Cuba y condenó el ataque contra la embajada cubana en Washington, así como refiriéndose a la labor del ALBA-TCP, dijo que en los últimos años ha afrontado grandes problemas tanto económicos como desastres naturales, además de ataques de distintos países.

El Primer Ministro de Antigua y Barbuda, Gaston Browne, llamó a establecer un puente aéreo entre los países del ALBA-TCP, “pues los riesgos de la pandemia en nuestros países son similares. Exhortó a fomentar el intercambio con China y Rusia en la región, especialmente mediante un foro China-ALBA-TCP; y a fortalecer la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), para ser menos vulnerables y fortalecer las economías nacionales”.

“El ALBA, fruto de la iniciativa de Chávez y Fidel, fue pensada para la solidaridad, para fortalecer las economías de los pueblos que estuviesen expuestos”, dijo el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, en su discurso en este intercambio virtual, convocado por la nación venezolana, en calidad de estado fundador del ALBA-TCP.

Como invitado especial, el expresidente de Bolivia, Evo Morales, expresó su satisfacción de ver el compromiso del ALBA-TCP con los pueblos de la región y del mundo.

Sobre el tema salud, habló sobre una campaña internacional que defiende que la salud no puede ser una mercancía, que la vida es un derecho de todo ser humano, así como la asistencia sanitaria.

En nombre de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), su secretaria ejecutiva, Alicia Bárcena, reiteró hoy que los efectos de la COVID-19 traerán consigo la peor recesión de la historia para la región de América Latina y el Caribe, por lo cual destacó la importancia de la integración regional y los mecanismos multilaterales para enfrentar la COVID-19.

El ALBA-TCP, constituido por Antigua y Barbuda, Cuba, Dominica, Granada, Nicaragua, San Cristóbal y Nieves, San Vicente y las Granadinas, y Venezuela, sobresale actualmente como el primer mecanismo de integración latinoamericano, basado en principios de solidaridad, integración regional, colaboración e intercambio entre sus estados miembros.

Fuente: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225332-istan-a-mayor-unidad-de-los-miembros-del-alba-tcp-para-enfrentar-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**